



COMUNICADO

La Conferencia Episcopal de Guatemala, ante las últimas noticias y acontecimientos de la Iglesia Católica en la hermana República de Nicaragua, quiere mostrar su cercanía, apoyo y solidaridad, en especial a los sacerdotes privados de libertad y a Mons. Rolando Álvarez Lagos, 9° Obispo de Matagalpa y Administrador Apostólico de Estelí, miembro de la Conferencia Episcopal de ese país y exalumno del Seminario Mayor Nacional de la Asunción de Guatemala.

“Dichosos los que trabajan por la paz, porque serán llamados hijos de Dios”, (cf. Mateo 6, 9); una de las bienaventuranzas dadas por Jesús y que se complementa con lo que escuchamos este domingo XIX Ordinario: *“dichoso el siervo, si el amo, a su llegada, lo encuentra cumpliendo con su deber”,* (cf. Lucas 12, 43).

La libertad de expresión es propia de los derechos del hombre. Nuestro cariño y apoyo se extiende a todos los católicos nicaragüenses a quienes les recordamos la promesa hecha por nuestro Salvador: *“Yo estaré con Ustedes todos los días hasta el fin del mundo”,* (cf. Mateo 28, 20). Que la Inmaculada Concepción, rostro mariano tan identificado con el pueblo nicaraguense, proteja y bendiga a ese país y particularmente a quienes pasan más dificultades.

Les pedimos a todos los hermanos centroamericanos, especialmente a los guatemaltecos, para que en sus parroquias, comunidades cristianas, movimientos y grupos, en esta semana que hemos comenzado oremos por la paz en el hermano país de Nicaragua.

Guatemala de la Asunción, 08 de agosto de 2022.

+Gonzalo de Villa y Vásquez sj
Arzobispo Metropolitano y
Presidente de la CEG



+Antonio Calderón Cruz
Obispo San Fco. De Asís, Jutiapa, y
Secretario General de la CEG

